

ULTIMA-HORA

Refinería de Barrancabermeja suspenderá actividades por 74 días

Por: Camilo Silvera



febrero 4, 2025 . 5:37 PM — 1 minuto de lectura

[Envíanos tu denuncia o noticia](#)

Resumen

Versión Beta

La refinería de Barrancabermeja se detendrá por 74 días entre marzo y mayo de 2025 para mantenimiento. **Ecopetrol** aseguró que no habrá problemas de suministro de combustible, gracias a los planes de contingencia que incluyen aumento en importaciones de gasolina.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

[Descarga nuestra Aplicación](#)

Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

En un reciente pronunciamiento, la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP) expuso que la refinería de Barrancabermeja entrará a un mantenimiento que suspenderá sus operaciones por 74 días, dicha situación se registrará entre marzo y mayo de 2025.

La información fue confirmada por el vicepresidente de estrategia y asuntos regulatorios de la ACP, Andrés Bitar, el cual manifestó “**Ecopetrol** anunció que para este año se viene una parada de 74 días para hacer mantenimientos”, eso sí, el representante del gremio de los petroleros resaltó que los colombianos son afortunados de contar con refinerías

como la de Cartagena y la Barranca, al expresar que hay países que no tienen ni siquiera una infraestructura similar a estas.

Teniendo en cuenta que en el pasado este tipo de mantenimientos han generado preocupación dentro del sector de la refinación de combustibles, se indagó con **Ecopetrol**. Así las cosas, la empresa confirmó lo dicho por la ACP, pero aseguró que este es un mantenimiento rutinario y que cumple con lo dispuesto para que la refinería de Barrancabermeja siempre tenga un buen funcionamiento.

Frente a los riesgos de abastecimiento de combustibles para el país, **Ecopetrol**, aseguró que no hay ninguno teniendo en cuenta que para dicho escenario se tienen y se activan los planes de contingencia requeridos y que se encuentran avalados para el mismo.

Además, como parte del plan se tiene previsto aumentar las importaciones de gasolina.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ↕



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



ULTIMA-HORA - ECONOMÍA

Barrancabermeja líder con 15.464 contratos laborales

Por: Danilo Pérez

febrero 4, 2025 **PÚBLICO**



ULTIMA-HORA - POLÍTICA

Colombia cayó a sus mínimos de producción petrolera en 20 años

Por: Camilo Silvera

febrero 4, 2025 **PÚBLICO**

Más reciente





POLÍTICA

Congresista KAREN MANRIQUE consiguió contratos millonarios para su marido en Unidad de Gestión del Riesgo

Por: Camilo Silvera

febrero 4, 2025 PÚBLICO



A FONDO - POLÍTICA

General (r) Zapateiro aceptó jefatura de seguridad en gobernación del Tolima

Por: Camilo Silvera

febrero 4, 2025 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2025 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)